



7 Pièces

310 m²

Réf. UZ267VM

1 500 000 €

La Bruguiere

Maison à vendre (30580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes d'Uzès, au cœur d'un village prisé de l'Uzège, ce remarquable mas en pierre d'environ 310 m² allie avec élégance le charme intemporel de l'ancien au confort d'une rénovation de grande qualité. Ancienne magnanerie et bergerie, cette propriété de caractère a été entièrement restaurée dans le respect de son authenticité, sublimée par des matériaux nobles tels que le travertin, la pierre de lave et les poutres apparentes. Exposée plein sud, elle s'ouvre sur l'espace piscine et un jardin intimiste d'environ 600 m², entièrement clos de murs en pierre, où un majestueux ...

Just a few minutes from Uzès, in the heart of a sought-after village in the Uzège region, this remarkable stone mas of approximately 310 m² elegantly combines the timeless charm of period architecture with the comfort of a high-quality renovation. Formerly a silkworm farm and sheepfold, this character property has been fully restored with respect for its authenticity, enhanced by noble materials such as travertine, lava stone, and exposed beams. Facing due south, the property opens onto the pool area and a private garden of approximately 600 sqm, fully enclosed by stone walls, where a majestic ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK UZES

4 Boulevard Des Alliés - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

